

Aktion: Jacob-Struve-Schule in Horst unterstützt Itzehoer Tierheim

Tierschützer von morgen sammeln Spenden



Die Schüler der Jacob-Struve-Schule sammelten insgesamt 167 Kilogramm Nass- und Trockenfutter.

Foto: hfr

Horst/Itzehoe Während der Corona-Pandemie sind – oftmals aus dem Gefühl der Einsamkeit heraus – unverhältnismäßig viele Hunde, Katzen und Kleintiere adoptiert worden. Einige Monate später bemerkten immer mehr Tierhalter, dass die neuen Mitbewohner ihre ganz eigenen Ansprüche haben und eine Vielzahl von ihnen ist

mittlerweile in den Tierheimen: ausgesetzt, abgegeben, zurückgelassen, so die Leiterin des Tierheims Itzehoe Claudia Danckers.

Dem Aufruf, Tierfutter für das Itzehoer Tierheim zu spenden, folgten viele Schülerinnen und Schüler der Jacob-Struve-Schule in Horst. Der Lehrer und Organisator der Sammelaktion, Carsten

Kuutz, freut sich über die Abgabe der vielen Futtermittel. Insgesamt seien 167 Kilogramm Nass- und Trockenfutter zusammengekommen. Er fände es aus pädagogischer Sicht ausgesprochen wichtig, junge Menschen mit dem Thema Tierschutz in Kontakt zu bringen, denn diese seien schließlich die Tierschützer von morgen.

Des Weiteren wurden viele Flohmarktartikel abgegeben, deren Verkauf durch freiwillige Mitarbeiter des Itzehoer Tierheims zusätzlich Geld in die Kassen bringen. Neben den Futter- und Sachspenden wanderte auch die ein oder andere Geldspende direkt in die Spendendose. (h)

Fortsetzung auf Seite 9

Tierschützer von morgen sammeln Spenden

Horst/Itzehoe Fast jeden Tag seien Schülerinnen und Schüler mit Dosen und Tüten zur Abgabestelle gekommen. Darüber hinaus sei eine Vielzahl von Gesprächen zum Thema Tierschutz und Haustierhaltung entstanden und vielleicht werde nun doch das ein oder andere Tier aus dem Tierheim adoptiert, so Kutzt weiter. Er selbst habe bereits zwei Katzen von dort aufgenommen. Wer sich nach reiflicher Überlegung ein Tier anschaffen wolle, sei in Itzehoe genau richtig und könne sich auf freundliche Mitarbeiter freuen, die mit Rat und Tat zur Seite ständen.

Lobenswertes Engagement der Schülerschaft

Die Leiterin der Jacob-Struve-Schule, Sabine David-Gleißmann lobt das Engagement ihrer Schülerinnen und Schüler und hofft, dass durch diese Aktion auch die Eltern gut überlegen, ob die ganze Familie gemeinsam die Verantwortung für ein Haustier übernehmen wolle. Schließlich seien diese Tiere ja jahrelang Familienmitglieder und müssten liebevoll betreut werden. Bei der Übergabe der Futter-, Sach- und Geldspenden betonte Petra Wermke, 1. Vorsit-



Petra Wermke und Carsten Kutzt sind begeistert von dem Ergebnis des Spendenaufrufs. Foto: hfr

zende des Tierschutzvereins Itzehoe & Kreis Steinburg e.V., dass der Tierschutzverein zur Bewältigung der vielfältigen Aufgaben auf Mitgliedsbeiträge, Spenden und Nachlässe tierliebender

Menschen angewiesen sei. Auch sie freut sich mit Claudia Danckers über das wunderbare Engagement der Schülerinnen und Schüler – der Tierschützer von morgen. (h)